

Relations internationales

DU LUNDI 5 AU JEUDI 8 NOVEMBRE 2012

RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE

Une délégation de l'Assemblée nationale de la République de Côte d'Ivoire sous la conduite de Monsieur Guillaume Kigbafori Soro, président de l'Assemblée nationale a effectué un voyage en Belgique du lundi 5 au jeudi 8 novembre 2012 à l'invitation de Monsieur André Flahaut, président de la Chambre des Représentants.

Composition de la délégation :

Monsieur Guillaume Kigbafori Soro, président de l'Assemblée nationale.

Monsieur Gaston Ouassenan Kone, président du Groupe parlementaire du Parti démocratique de Côte d'Ivoire (PDCI).

Madame Assa Emilienne Bobi, présidente de la commission des Relations extérieures (PDCI).

Monsieur Yayoro Karamoko, secrétaire du Bureau de l'Assemblée nationale du Rassemblement des Républicains (RDR).

Madame Mariam Traore, membre de la commission des Relations extérieures (RDR).

Monsieur Fakhy Konate, secrétaire général adjoint.

Un protocole de partenariat entre l'Assemblée nationale et la Chambre des Représentants a été signé le mardi 6 novembre 2012.



Par ailleurs, les membres de la délégation ont eu des entretiens :

- avec Mme Sabine de Bethune, présidente du Sénat
- avec Monsieur Rainer Wieland, vice-président du Parlement européen
- avec Monsieur Andris Piebalgs, membre de la Commission européenne chargé du Développement
- avec Monsieur François-Xavier de Donnea, président et des membres de la Commission des Relations extérieures.
- avec Monsieur Rachid Madrane, président et des membres du Groupe Belgique/Côte d'Ivoire de l'Union Interparlementaire.
- avec Monsieur Louis Michel, co-président de l'Assemblée parlementaire paritaire ACP-UE
- avec Monsieur Mohamed Ibn Chambas, secrétaire général du Groupe des États d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique (ACP)
- avec Monsieur Pierre Vimont, secrétaire général du Service européen d'Action extérieure
- à Gembloux, avec Monsieur Eric Haubruge, vice-recteur de la faculté Gembloux Agro-Bio Tech (Université de Liège)
- à Liège, avec Monsieur Willy Demeyer, bourgmestre de la Ville de Liège et Monsieur Jean-Christophe Peterkenne, directeur général de Liège Expo 2017.